

Israël attaque l'Université Islamique de Gaza



Gaza, 2 août (RHC- La Force aérienne Israélienne a attaqué ce samedi, l'Université islamique de Gaza, sous prétexte que dans cette institution se trouvait un centre de développement d'armes.

Ces dernières 24 heures, Tel Aviv a bombardé plus de 200 objectifs civils dans la Bande de Gaza et le nombre de civils morts depuis le début du massacre israélien le 8 juillet dernier , atteint plus de 1600.

La veille, le régime sioniste a intensifié ses opérations militaires dans la ville palestinienne de Rafah, à la recherche d'un soldat israélien supposément capturé dans la zone. Des sources locales signalent que les avions de guerre et les chars de combats israéliens ont dupliqué les attaques contre les logements tout le long de ce territoire côtier réduit.

Le président égyptien, Abdel Fattah al-Sissi, a appelé, ce samedi, les parties en conflit à accepter une trêve et à mettre fin à la crise et à l'effusion de sang à Gaza. Une délégation palestinienne a prévu de se rendre au Caire pour négocier un cessez-le-feu entre le Hamas et Israël , un jour après l'échec de l'accord sur l'arrêt des hostilités pendant 72 heures.



Radio Habana Cuba